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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

 

S91143/29-PMVD/2010 23. April 2010 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  

1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Lichtenecker, Freundinnen und Freunde haben am 

26. Februar 2010 unter der Nr. 4737/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Energiesparmaßnahmen des Ministeriums" gerichtet. Diese Anfrage beantworte 

ich wie folgt: 

Zu 1 und 2: 

Der Energieverbrauch im Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport betrug im 

Jahr 2006 1.945.020 KWh Strom und 3.119.540 KWh Fernwärme, 2007 2.129.920 KWh 

Strom und 2.972.320 KWh Fernwärme und 2008 2.262.840 KWh Strom und 1.941.600 

KWh Fernwärme. Der Energieverbrauch für das Jahr 2009 wird voraussichtlich erst in den 

nächsten Wochen nach Einmeldung durch die Energiebeauftragten verfügbar sein. 

Zu 4: 
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Nein. 

Zu 3 und 5 bis 9: 

Eine thermische Sanierung ist auf Grund der Tatsache, dass das Gebäude unter 

Denkmalschutz gestellt ist, nicht vorgesehen. Hinsichtlich der bereits erfolgten 

energiesparenden Maßnahmen, verweise ich auf meine Ausführungen in Beantwortung der 

parlamentarischen Anfrage Nr. 1263/J (Nr. 1295/AB, XXIII GP.) vom 4. September 2007. 

Zu 10: 

Entfällt. 
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